



CHÂTEAU DE MAUBREUIL

HÔTEL - RESTAURANT - SPA

**LE SPA
LE MAUBREUIL**



~~~~~  
**SPA LE MAUBREUIL**  
PARTENAIRE **CINQ MONDES**



## Spa Le Maubreuil, l'évasion ultime où l'exceptionnel est la norme.

Imaginez-vous un lieu où chaque détail est pensé pour transcender vos attentes, où le luxe et la sérénité s'entrelacent pour créer une expérience inoubliable. Bienvenue dans l'univers du Spa Le Maubreuil, partenaire Cinq Mondes, une oasis de bien-être conçue pour ceux qui recherchent le luxe et une évasion hors du temps.

Niché dans les caves voutées du Château, où chaque pierre raconte une histoire d'élégance, de tradition, et d'innovation, où son salon cosy parsemé de rose poudrée invite à une détente profonde. Le spa propose une expérience bien-être unique, mêlant soins holistiques et ambiance sereine pour une véritable retraite urbaine. Une invitation à la lenteur et au mieux-être, où chaque visite se transforme en une parenthèse de sérénité absolue.



## Spa Le Maubreuil, the ultimate escape where the exceptional is the norm.

Imagine a place where every detail is designed to transcend your expectations, where luxury and serenity intertwine to create an unforgettable experience. Welcome to the world of Spa Le Maubreuil, a Cinq Mondes partner, an oasis of well-being designed for those seeking luxury and a timeless escape.

Nestled in the vaulted cellars of the Château, where each stone tells a story of elegance, tradition and innovation, its cosy lounge dotted with powdered pink invites you to relax in the depths of your being. The spa offers a unique well-being experience, combining holistic treatments and a serene atmosphere for a true urban retreat. It's an invitation to slow down and feel better, where every visit becomes a moment of absolute serenity.







~~~~~  
**LES
SOINS
& MESSAGES**

~~~~~  
**TREATMENTS  
& MASSAGE**  
~~~~~

Rituels de soins

~ Rituel Ayurvédique

1h30 || 150€

Gommage aromatique aux épices et massage de 30min ou 1h.

~ Rituel Sublime de Polynésie

1h30 || 150€ • 2h00 || 190€

Gommage au Monoï de Tahiti et massage de 1h ou 1h30.

~ Rituel de l'Orient

1h30 || 150€ • 2h00 || 190€ • 2h30 || 230€

Gommage au savon noir et/ou enveloppement et/ou massage de 30min ou 1h.

~ Rituel Balinais

1h30 || 150€

Gommage à la purée de Papaye de 30min et massage balinais de 1h.



Treatments rituals

~ Ayurvedic Ritual

1h30 || 150€

Aromatic spice scrub and massage 30min or 1h.

~ Polynesia Sublime Ritual

1h30 || 150€ • 2h00 || 190€

Monoï de Tahiti body scrub and massage 1h or 1h30.

~ Oriental Ritual

1h30 || 150€ • 2h00 || 190€ • 2h30 || 230€

Black soap scrub and/or body wrap and/or 30min or 1h massage.

~ Balinese Ritual

1h30 || 150€

30min papaya purée scrub and 1h Balinese massage.





Exclusivités Maubreuil

~ Massage Signature Maubreuil

1h00 || 100€

Offrez-vous une expérience de relaxation profonde avec un massage exclusif, conçu par le Spa Le Maubreuil. Ce soin à deux mains, synchronisé et précis, est l'expression même du bien-être sur mesure.

~ Massage Signature Maubreuil à 4 mains

2h00 || 190€

Découvrez le summum de la relaxation avec notre massage à quatre mains, une exclusivité du Spa Le Maubreuil. Ce soin d'exception combine des techniques synchronisées pour une expérience de détente profonde et immersive.

**Non réalisable en duo*

~ Rituel de Maubreuil

2h00 || 190€

Commencez votre évasion dans notre espace sensoriel pendant 30 min. Puis profitez d'un massage Oriental, Ayurvédique ou Polynésien d'1h et d'un soin-massage du visage éclat « Rituel Fleurs de Bali » de 30 min.



Maubreuil exclusivities

~ Signature Massage Maubreuil

1h00 || 100€

Treat yourself to an experience of deep relaxation with an exclusive massage designed by Spa Le Maubreuil. This two-handed treatment, synchronised and precise, is the very expression of made-to-measure well-being.

~ Four-hands Signature Massage Maubreuil

2h00 || 190€

Discover the ultimate in relaxation with our four-hand massage, exclusive to Spa Le Maubreuil. This exceptional treatment combines synchronised techniques for a deeply relaxing and immersive experience.

**Not available as a duo*

~ Rituel Maubreuil

2h00 || 190€

Start your escape in our sensory area for 30 minutes. Then enjoy a 1-hour Oriental, Ayurvedic or Polynesian massage and a 30-minute « Rituel Fleurs de Bali » radiance facial.



Soins du visage

~ Massage du Visage KO BI DO Liftant et Repulpant

30 min. || 55€

Selon une méthode japonaise ancestrale, véritable lifting naturel.

~ Soins-Massage du Visage KO BI DO Liftant et Repulpant

1h00 || 100€

Ce soin anti-âge agit profondément sur le visage et le cou, pour retrouver une peau tonifiée, lissée et repulpée.

~ Soins-Massage du Visage KO BI DO Anti-âge Global

1h30 || 150€

Ce soin d'exception allie la puissance du Géo aux manoeuvres de la Dermapuncture et au Ridoki, pour un véritable lifting naturel du visage.

~ Soins-Massage du Visage Éclat "Rituel Fleurs de Bali"

30 min. || 55€ • 1h00 || 100€ • 1h30 || 150€

Inspiré des rituels de beauté balinais, ce soin procure pureté, éclat et bien-être.

~ Soins-Massage Fleurs et Fruits de Bali

30 min. || 55€

Véritable soin désincrustant, perfecteur de peau selon les Rituels de beauté balinais.



Facial treatments

~ KO BI DO Facial Massage Lifting and Repulping

30 min. || 55€

Using an ancestral Japanese method, a genuine natural facelift.

~ KO BI DO Lifting and Plumping Facial Massage-Care

1h00 || 100€

This anti-ageing treatment acts deep down on the face and neck, leaving skin toned, smoothed and plumped.

~ KO BI DO Anti-aging Facial Massage Care

1h30 || 150€

This exceptional treatment combines the power of Geto with the manoeuvres of Dermapuncture and Ridoki, for a truly natural face-lift.

~ Facial Care-massage Radiance « Rituel Fleurs de Bali »

30 min. || 55€ • 1h00 || 100€ • 1h30 || 150€

Inspired by Balinese rituals, this treatment provides purity, radiance and well-being.

~ Flowers and Fruits Massage-care

30 min. || 55€

A genuine cleansing and skin-perfecting treatment based on Balinese beauty rituals.



Gommages & enveloppements

~ Gommage Aromatique Énergisant aux Épices

30 min. || 55€

Gommage énergisant à base d'épices et de sels de mer.

~ Gommage Purifiant au Savon Noir Beldi

30 min. || 55€

C'est le geste incontournable de la beauté orientale pour purifier et adoucir la peau.

~ Gommage Sublime au Monoï de Tahiti

30 min. || 55€

Retrouvez une peau douce grâce aux grains de sucre et à la poudre de noix de coco.

~ Gommage Purée de Papaye

30 min. || 55€

Double action, chimique et mécanique, éclat de peau plus intense.

~ Enveloppement Purifiant et Détoxifiant à la Crème de Rassoul

30 min. || 55€

Recette traditionnelle marocaine aux grands pouvoirs purifiants.



Scrubs & wraps

~ Energising Aromatic Scrub with Spices

30 min. || 55€

Energising scrub with spices and sea salts.

~ Purifying Scrub with Beldi Black Soap

30 min. || 55€

This is the essential step in oriental beauty to purify and soften the skin.

~ Sublime Scrub with Tahiti Monoï

30 min. || 55€

Restore soft skin with sugar grains and coconut powder.

~ Papaya Puree Scrub

30 min. || 55€

Dual action, chemical and mechanical, for more intense skin radiance.

~ Purifying and detoxifying body wrap with Rassoul Cream

30 min. || 55€

Traditional Moroccan recipe with great purifying powers.



Massages du corps

~ Massage Délassant du Dos

30 min. || 55€

Massage inspiré de la médecine traditionnelle indienne pour libérer les tensions du dos.

~ Massage Délassant des Jambes

30 min. || 55€

Massage relaxant et drainant. Retrouvez des jambes fraîches et légères.

~ Massage Oriental Traditionnel Relaxant

30 min. || 55€ • 1h00 || 100€

Selon une gestuelle traditionnelle du maghreb lente et profonde qui apaise et relaxe le corps et l'esprit.

~ Massage Ayurvédique Indien Tonifiant

1h00 || 100€

Massage tonique et musculaire alternant des manœuvres rapides et lentes afin de redonner énergie et vitalité.

~ Massage Sublime de Polynésie Délassant

1h00 || 100€ • 1h30 || 150€

Massage hérité des guérisseurs de Polynésie et des manœuvres du Lomi Lomi. Incroyable expérience de lâcher-prise aux délicates notes de fleurs de Tiaré.

~ Massage intuitif

1h00 || 100€ • 1h30 || 150€

Une expérience sur-mesure qui s'adapte à vos besoins uniques pour harmoniser corps et esprit.

Body massages

~ Relaxing back massage

30 min. || 55€

A massage inspired by traditional Indian medicine to relieve back tension.

~ Relaxing Leg Massage

30 min. || 55€

Relaxing, draining massage. Get fresh, light legs.

~ Relaxing Traditional Oriental Massage

30 min. || 55€ • 1h00 || 100€

A slow, deep, traditional Maghreb gesture that soothes and relaxes the body and mind.

~ Invigorating Indian Ayurvedic Massage

1h00 || 100€

Toning and muscular massage alternating fast and slow movements to restore energy and vitality.

~ Sublime Polynesian Relaxing Massage

1h00 || 100€ • 1h30 || 150€

A massage inherited from the healers of Polynesia and the Lomi Lomi manoeuvres. An incredible experience of letting go, with delicate notes of Tiaré flowers.

~ Intuitive massage

1h00 || 100€ • 1h30 || 150€

A tailor-made experience that adapts to your unique needs to harmonise body and mind.



Soins futurs parents

~ Soin-Massage Sublime du Bola

1h00 || 100€

Soin spécialement conçu pour la femme enceinte. Grâce à des lissages doux, il permet de détendre profondément le corps en transformation durant cette période.

~ Rituel Sublime du Bola

1h30 || 150€

Ce rituel s'inspire du savoir des femmes du monde. Composé du gommage Sublime au Monoï de Tahiti et Soins-Massage Sublime du Bola.

~ Massage Sublime en Duo et Atelier Futurs Parents

1h30 || 150€

Véritable moment de détente à deux, ce massage permet aux futurs parents de se connecter avec l'enfant à naître. Ce soin est complété par un atelier d'apprentissage de 20 min pour le/la partenaire.



Future parent treatment

~ Sublime Bola Massage Treatment

1h00 || 100€

A treatment designed for pregnant women. Using gentle smoothing movements, it deeply relaxes the body, which is undergoing a transformation during this period.

~ Sublime Bola Ritual

1h30 || 150€

This ritual is inspired by the knowledge of the women of the world. Consisting of the Sublime Tahiti Monoï Body Scrub and Sublime Bola Care-Massage.

~ Sublime Massage Duo and Future Parents Workshop

1h30 || 150€

A truly relaxing moment for two, this massage allows future parents to connect with their unborn child. This treatment is complemented by a 20-minute learning workshop for the partner.





~~~~~  
**L'INSTITUT  
DE BEAUTÉ**

~~~~~  
BEAUTY SALON

~~~~~



## Les soins des mains & des pieds

### ~ Soin Express Mains ou Pieds

30 min. || 55€

*Soin de l'ongle comprenant le limage, les cuticules et la pose de base.*

### ~ Soin Mains d'Anges

1h00 || 100€

*Soin complet comprenant le limage, les cuticules, le gommage, un massage et un masque.*

### ~ Soin Pieds Tendres

1h00 || 100€

*Soin complet comprenant le limage, les cuticules, le gommage, un massage et un masque.*



## Hand treatment & foot treatment

### ~ Express Hand or Foot Treatment

30 min. || 55€

*Nail care including filing, cuticle removal and base coat.*

### ~ Angel Hands Treatment

1h00 || 100€

*Complete treatment including filing, cuticle removal, exfoliation, massage and mask.*

### ~ Gentle Foot Treatment

1h00 || 100€

*Complete treatment including filing, cuticle removal, exfoliation, massage and mask.*





## Les Épilations

### Femmes

|                                          |     |
|------------------------------------------|-----|
| ~ Sourcils, lèvres, menton ou joues..... | 13€ |
| ~ Aisselles.....                         | 15€ |
| ~ Maillot simple.....                    | 18€ |
| ~ Maillot échancré.....                  | 24€ |
| ~ Maillot semi-intégral.....             | 29€ |
| ~ Maillot intégral.....                  | 34€ |
| ~ 1/2 Jambes, cuisses ou bras.....       | 24€ |
| ~ 3/4 Jambes.....                        | 29€ |
| ~ Jambes entières.....                   | 34€ |

### Hommes

|                                  |     |
|----------------------------------|-----|
| ~ Sourcils, nez ou oreilles..... | 13€ |
| ~ Aisselles.....                 | 18€ |
| ~ Épaules, torse ou ventre.....  | 20€ |
| ~ Dos entier (avec épaules)..... | 35€ |
| ~ Jambes entières.....           | 35€ |



## Waxing

### Women

|                                       |     |
|---------------------------------------|-----|
| ~ Eyebrows, lips, chin or cheeks..... | 13€ |
| ~ Armpits.....                        | 15€ |
| ~ Basic bikini.....                   | 18€ |
| ~ Brazilian Bikini.....               | 24€ |
| ~ Semi-nude Bikini.....               | 29€ |
| ~ Nude Bikini.....                    | 34€ |
| ~ Half legs, thighs or arms.....      | 24€ |
| ~ 3/4 legs.....                       | 29€ |
| ~ Full legs.....                      | 34€ |

### Men

|                                   |     |
|-----------------------------------|-----|
| ~ Eyebrows, nose or ears.....     | 13€ |
| ~ Armpits.....                    | 18€ |
| ~ Shoulders, chest or belly.....  | 20€ |
| ~ Full back (with shoulders)..... | 35€ |
| ~ Full legs.....                  | 35€ |





~~~~~  
ESPACE
SENSORIEL

~~~~~  
SENSORY  
AREA

~~~~~


Sauna & Jacuzzi privatif

Évadez-vous dans l'intimité de notre espace sensoriel privatif, un havre de paix disponible exclusivement sur réservation pour une à trois personnes.

Accès 30 minutes

~ Client hôtel	25€
~ Client extérieur	30€

Accès 1 heure

~ Client hôtel	40€
~ Client extérieur	50€



Sauna & Jacuzzi in private area

Escape into the intimacy of our private sensory area, a haven of peace available exclusively by reservation for one to three people.

30 minutes access

~ Hotel guest	25€
~ Outside guest	30€

1 hour access

~ Hotel guest	40€
~ Outside guest	50€





~~~~~  
INFORMATIONS  
**UTILES**

~~~~~  
USEFUL
INFORMATION

~~~~~



## Réservations

- ~ Sur place
- ~ Par téléphone :  
+33 (0)2 21 70 03 70
- ~ Sur notre site :  
[www.chateaudemaubreuil.fr](http://www.chateaudemaubreuil.fr)

## Horaires

- ~ Dimanche à Jeudi: 10h à 19h
- ~ Vendredi à samedi : 10h à 20h

Sur réservation. Pour vous y rendre, présentez-vous à la réception de l'hôtel. En cas d'annulation, merci de nous prévenir, 3h avant le rendez-vous pour les clients de l'hôtel et 24 h avant pour les clients extérieurs. Dans le cas contraire, nous serons dans l'obligation de facturer votre soin.



## Reservations

- ~ On site
- ~ By telephone :  
+33 (0)2 21 70 03 70
- ~ On our website :  
[www.chateaudemaubreuil.fr](http://www.chateaudemaubreuil.fr)

## Opening hours

- ~ Sunday to Thursday : 10am to 7pm
- ~ Friday to Saturday : 10am to 8am

Reservations required. To get there, please go to the hotel reception. In the event of cancellation, please give us 3 hours' notice for hotel guests and 24 hours' notice for non-hotel guests, otherwise we will be obliged to charge you for your treatment.



## Informations

### *En duo*

Tous nos soins sont réalisables en duo, sur réservation.

### *Durée des soins*

La durée indiquée comprend le temps d'habillage et de déshabillage. Nous vous demandons de vous présenter 5 minutes avant l'heure de votre rendez-vous afin de respecter la ponctualité des séances de soins. En cas de retard, le temps de votre soin devra être raccourci.

### *À votre disposition*

Nous mettons à votre disposition un peignoir et des chaussons.

### *À emmener avec vous*

En cas de réservation pour l'espace sensoriel, veuillez vous munir de votre maillot de bain (les shorts et les bermudas de bains ne sont pas acceptés).

### *Contre-indications*

Merci de nous aviser en cas de problèmes médicaux (allergies, douleurs, blessures...) si vous êtes enceinte ou sous traitement. Certains soins pourraient être déconseillés.

### *À propos des soins*

Tous nos soins sont non médicalisés et non paramédicalisés. Ce sont des soins de bien-être, esthétiques et non thérapeutiques.



## Informations

### *Duo*

All our treatments are available for couples, by prior arrangement.

### *Duration of treatment*

The time indicated includes dressing and undressing time. We ask you to arrive 5 minutes before the time of your appointment to ensure that your treatment is on time. If you are late, your treatment time will be shortened.

### *At your disposal*

We will provide you with a bathrobe and slippers.

### *To take with you*

If you make a reservation for the sensory area, please bring your swimming costume with you. (shorts and Bermuda shorts are not accepted).

### *Contraindications*

Please let us know if you have any medical problems (allergies, pain, injuries, etc.), if you are pregnant or undergoing treatment. Some treatments may not be recommended.

### *About care*

All our treatments are non-medical and non-paramedical. They are aesthetic and non-therapeutic well-being treatments.



CINQ MŌNDES  
PARIS

~~~~~  
LES COFFRETS
CADEAUX

~~~~~  
**GIFT BOXES**  
~~~~~

Un cadeaux précieux

Imaginez un instant de pure évasion, où luxe et la sérénité s'unissent en une harmonie parfaite au cœur du Spa Le Maubreuil, un refuge d'exception blotti dans le majestueux Château de Maubreuil. Nos bons cadeaux, enveloppés dans une élégance raffinée, vous ouvrent les portes d'une détente profonde, de soins sur mesure et d'une atmosphère de sérénité totale.



A precious gift

Imagine a moment of pure escape, where luxury and serenity come together in perfect harmony at the heart of Spa Le Maubreuil, an exceptional refuge nestled in the majestic Château de Maubreuil. Our gift vouchers, wrapped in refined elegance, open the doors to deep relaxation, tailor-made treatments and an atmosphere of total serenity.





Soin Massages

30 min. || 50€ • 1h00 || 95€ • 1h30 || 135€

De l'art du massage Ko Bi Do japonais, à l'harmonie du massage balinais, en passant par les techniques énergétiques ayurvédiques et la sagesse de la médecine traditionnelle chinoise, nos soins sont conçus pour offrir une parenthèse sensorielle exceptionnelle, promettant une évasion totale et une régénération profonde pour le corps et l'esprit.

Rituel de Maubreuil

2h00 || 175€

Invitez vos sens à une évasion cocooning dans notre Espace Sensoriel où le jacuzzi vous enveloppera de bien-être. Laissez-vous transporter par les parfums enivrants d'un massage Oriental, Ayurvédique ou Polynésien, et couronnez votre voyage par un soin du visage Éclat « Rituel Fleurs de Bali ».

Évasion complice à deux

2h00 || 190€

Plongez à deux dans une escapade sensorielle avec nos massages du monde, des terres sacrées de Bali aux mystères de l'Orient, où secrets ancestraux et parfums envoûtants se fondent en un interlude de bien-être et de complicité partagée.

Massage Treatment

30 min. || 50€ • 1h00 || 95€ • 1h30 || 135€

From the art of Japanese Ko Bi Do massage, to the harmony of Balinese massage, Ayurvedic energy techniques and the wisdom of traditional Chinese medicine, our treatments are designed to offer an exceptional sensory interlude, promising total escape and deep regeneration for body and mind.

Maubreuil Ritual

2h00 || 175€

Invite your senses to a cocooning escape in our Sensory Area, where the jacuzzi will envelop you in well-being. Let yourself be transported by the intoxicating scents of an Oriental, Ayurvedic or Polynesian massage, and crown your journey with a « Rituel Fleurs de Bali » radiance facial.

An escape for two

2h00 || 190€

Dive into a sensory escapade for two with our world massages, from the sacred lands of Bali to the mysteries of the Orient, where ancestral secrets and enchanting fragrances melt into an interlude of well-being and shared complicity.







★★★★★

CHÂTEAU DE MAUBREUIL

HÔTEL - RESTAURANT - SPA

Château de Maubreuil,
Allée de Maubreuil, 44470 Carquefou

+33 (0)2.21.70.03.70
conciergerie@chateaudemaubreuil.com

www.chateaudemaubreuil.com
[@chateaudemaubreuil](https://www.instagram.com/chateaudemaubreuil)